

Vor einigen Wochen wurde in unserer Schule ein interaktives Whiteboard installiert.

Ein interaktives Whiteboard ist eine weiße, elektronische Tafel, die mit einem Computer und einem Beamer verbunden ist. Der Beamer projiziert die Computeranwendungen auf das Whiteboard. Durch Berührung des Whiteboards mit speziellen Stiften kann man dann auf alle Funktionen des Computers zugreifen.

Diese Tafel bietet uns nun ganz neue Möglichkeiten. Natürlich müssen die Lehrpersonen dieses neue Arbeitsmittel nun noch näher kennen lernen und Erfahrungen sammeln.

Aber bereits nach einigen Tagen konnten sie die Tafel für verschiedene Aktivitäten nutzen.

Diese Tafel wurde in unseren „Wissenschaftsraum“ installiert. Aber keine Sorge: Die gute alte Kreidetafel nutzen wir natürlich auch noch alle in unseren Klassen.

